

MAGAZINE

Kebut Jambanisasi Program TMMD Reguler Ke-117

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.MAGZ.CO.ID

Jul 30, 2023 - 11:26



Satgas TMMD Reguler ke-117 Kodim 0717/Grobogan Bersama Warga Kerjakan Sasaran Fisik Jambanisasi

GROBOGAN - Satuan Tugas Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-117 Kodim 0717/Grobogan membangun beberapa sasaran fisik di Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan. Salah satu diantaranya adalah pembuatan 10 unit Jamban yang diperuntukkan kepada warga yang kurang mampu dan belum memiliki fasilitas jamban yang belum

sesuai dengan standar kesehatan.

Danramil 12/Tegowanu Kapten Czi Asrofi saat melakukan pengecekan sasaran tersebut menjelaskan bahwa, peninjauannya kali ini untuk melihat dan mengecek secara langsung progress pekerjaan program jambanisasi yang dilaksanakan oleh Anggota Satgas dan warga.



“Selain untuk menambah moril dan semangat mereka dalam menjalankan tugas, hal ini juga bertujuan untuk mengecek secara langsung sejauh mana perkembangan hasil pekerjaan yang dilaksanakan tiap harinya, sehingga diharapkan selesai tepat waktu sesuai waktu yang ditentukan,” ungkapnya.

Dirinya menambahkan, saat ini Anggota satgas dibantu warga cangkring sedang mengebut program jambanisasi tersebut, dikarenakan masih adanya jamban warga yang belum terselesaikan.



Lebih lanjut ia menjelaskan, untuk saat ini program jambanisasi di Desa Cangkring sudah mencapai 70 persen, diharapkan akan selesai tepat waktu sesuai waktu yang ditentukan dari komando atas.

"Saya minta kepada seluruh anggota Satgas dan warga Cangkring untuk tetap memperhatikan standar kualitas, kerapian dan tidak asal jadi di dalam pembuatan 10 Unit Jambanisasi ini," tegas Asrofi.

Ibu Pajiyem (64), salah satu warga yang mendapatkan bantuan jambanisasi mengucapkan rasa terima kasih kepada bapak TNI yang telah peduli dan membantu warga dalam membantu pembuatan jamban.

"Terima kasih atas kepedulian TNI Kodim 0717/Grobogan dan Pemerintah Daerah yang telah membuatkan jamban yang telah lama kami idamkan, semua itu bisa terwujud berkat adanya TNI Manunggal Membangun Desa di desa kami," ucapnya.

Jurnalis : SN